

Kunjungi Kepulauan Kec. Kangayan, Kapolres Sumenep Tegaskan Untuk Tingkatkan Patroli dan Sosialisasi Bahaya Narkoba

Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID

May 16, 2024 - 12:19



SUMENEP - Para Kepala Desa dan masyarakat di kepulauan Kecamatan Kangayan menyoroti maraknya peredaran narkoba. Mereka meminta pihak kepolisian untuk lebih meningkatkan patroli, sosialisasi dan razia narkoba.

Sorotan itu disampaikan pada saat Silaturahmi dan tatap muka Kapolres Sumenep bersama Forpimka, Kades, Toga dan Tomas yang digelar di Pendopo Kecamatan Kangayan. Rabu (15/05/2024).



Dalam kesempatan itu, Camat Kangayan diwakili Sekcam mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Sumenep yang telah mengunjungi Kecamatan Kangayan. Kegiatan ini sangat berkesan dan sangat penting untuk menampung Aspirasi dan keluh kesah dari Masyarakat.

Di tempat yang sama, Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M menyampaikan terimakasih kepada masyarakat Kangayan yang telah ikut menjaga kondusifitas saat Pemilu 2024 yang aman

Kapolres AKBP Henri berharap untuk Kepala Desa bersama dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengaktifkan Kembali Siskamling yang ada di Desanya masing - masing.

"Untuk permasalahan Narkoba, saya tidak main - main dengan Narkoba, saya berharap jika ada Informasi tentang Narkoba agar memberikan Informasi kepada kami. Apabila ada Anggota kami yang terlibat dengan Narkoba silahkan hubungi saya, saya akan sikat anggota tersebut dan saya tidak Pandang Bulu terhadap Pelaku Narkoba," ujarnya.

AKBP Henri juga berharap kepada Kepala Desa agar menyampaikan kepada masyarakat untuk tidak memberikan Sepeda Motor kepada anak-anak yang masih di bawah umur.

"Karena saat ini banyak sekali anak-anak dibawah umur yang menggunakan Sepeda Motor, karena saat ini yang mendominasi pengendara sepeda motor ugal- ugalan adalah Anak - anak dibawah umur yang dapat menyebabkan

terjadinya Lakalantas," terangya

Lebih lanjut AKBP Henri berharap camat ataupun Kepala Desa dapat memberikan masukan- masukan ataupun terobosan - terobosan inovatif untuk menurunkan Gangguan Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Kangayan.

"Kami berharap kita bekerja sama untuk sering mensosialisasikan tentang Narkoba, Kenakalan Remaja dan tentang Lalu Lintas di Sekolah- sekolah dan Masyarakat," paparnya. (*)